La balade de la balle de golf lunaire

Le golf a même atteint la Lune! En février 1971, lors de la mission Apollo 14, l'astronaute Alan Shepard décide d'emporter avec lui une balle de golf. Au cours d'une des promenades sur la lune, Shepard a pris une tête de club de golf modifiée et a frappé la balle de golf avec un tir improvisé.

La balle a évidemment parcouru de longues distances en raison de la gravité plus faible sur la Lune. Shepard lui-même a décrit le tir comme un tir à 370 mètres. S'il n'existe aucun moyen de le vérifier avec certitude, cette partie de golf insolite est devenue l'une des curiosités les plus emblématiques de l'histoire de l'exploration spatiale.

